

## Correspondencias al viento, Desde la otra orilla del recuerdo

Narrar en primera persona es buscar el sentido de la semilla que se lleva dentro. Su silencio antes de germinar es la latencia de las palabras no dichas.

Es un tejido narrativo que se une como colcha de retazos.

Es el impulso que busca tejer historias, escritas a muchas manos. Es el pálpito primitivo que busca entre letras el símbolo que da sentido a la existencia, son relatos e historias, en cartas que involucran vivencias, locales, nacionales e internacionales.

"Correspondencias al viento, desde la otra orilla del recuerdo" es una acción colectiva local, nacional e internacional, que pretende construir y juntar los relatos de las vivencias personales que nos permitan entender las fracturas del alma, esas que produce la guerra en el mundo.





Pretendemos recibir millones de cartas desde distintas orillas del recuerdo -mundo-, letras sensibles para el corazón que han habitado durante mucho tiempo en el silencio. Necesitamos volver a decir lo que no se ha dicho, la metáfora de la renuncia. Narrar lo no dicho es el camino para reagruparse, volver al relato pequeño, vivido, de las historias que atraviesan los cuerpos y que no están en los grandes libros de la historia.

Para el desarrollo y ejecución de esta acción, necesitamos que miles de personas en Colombia y el mundo entero escriban sus cartas y las envíen al correo electrónico

correspondenciasalviento@gmail.com o a los WhatsApp +57
3233885964 - +57 3147123031.

Las personas que no puedan escribir también pueden enviar sus audios con lo que deseen comunicar (sobre la convocatoria) tendremos un equipo de voluntarios dispuestos a transcribir.





El 16 de octubre, en la conmemoración de los 19 años de la Operación Orión, entregaremos a la Comuna 13 los miles o millones de cartas que juntan en un sentimiento común. Además, en respuesta masiva a las cartas, desde Comuna 13, Medellín, entregaremos un video musical de hip-hop con algunos relatos de las organizaciones de La Red Territorial de la Memoria Comuna 13, Medellín.

El Día Nacional de las Víctimas en Colombia, 9 de abril del 2022 serán respondidas las cartas enviadas.

